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１． 件名：国立研究開発法人日本原子力研究開発機構高速実験炉原子炉施設の

変更に係る設計及び工事の計画の認可申請に係る事業者とのヒアリ

ング（８） 

 

２． 日時：令和５年１２月１８日（月）１５：３０～１５：４０ 

 

３． 場所：原子力規制庁１０階会議卓Ａ 

※本ヒアリングは、テレビ会議システムで実施 

 

４． 出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 

審査グループ 研究炉等審査部門 

伊藤主任安全審査官、小舞管理官補佐、荒井安全審査専門職 

国立研究開発法人日本原子力研究開発機構 

安全・核セキュリティ統括本部 安全管理部 主査 他１名 

建設部 課長 他２名 

大洗研究所 高速実験炉部 次長 他１名 

 

５． 自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６． 配布資料 

  なし 

 

  



 

※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:01 減速傾向のあれですが、12 月 18 日のヒアリングを開始いたします。本日はその地

盤改良のＡと、 

0:00:09 推薦関数ですけれども、こちら、先日時代より補正の依頼を出しております。こちら

に関してなんですけれども、 

0:00:19 現在先週金曜日か、9 月 8 日ですねこの補正案を出していただいておりまして、この

時のそもそも補正に関しても設置許可での懸念点で、 

0:00:30 施工管理というのはあったんだけれども、それから、今回の設工認の方でうまく、申

請者だったりする方の方に反映されてないというコメントがあっても補助ですね申請

書のほうに、 

0:00:40 反映していただいて、我々の方の申請書に書くというのはそういったことん観点から

ですね補正をいただいているものです。そういった面でですね設置許可の段階。 

0:00:50 で担当されてました基金、津波部門ですね、そちらの方に今回の補正案を確認いた

だいて、コメントいただきましてちょっとそちらを協議させていただきたいと思いまして

今回ヒアリングを、 

0:01:03 させていただきました。 

0:01:05 いただいたコメントなんですけれども、今回、施工管理に関して、12 月ですね、金曜

日にいただいた資料で、 

0:01:17 甲斐さんの産科医療太極拳設定に関する説明書というのをつけていただいておりま

す。これ、根拠です。設定の中で、この中で、 

0:01:26 1 ポツで改良体直近設定とエニポスとして改良体に直径を担保するための品質管理

ということでさしていただきます。この品質管理なんですけれども、今回根拠となる事

項で、大変重要な部分なんで、 

0:01:40 店舗ではなくって、この本部の方に、 

0:01:44 もっと欲しい工夫するべきだというのが、特任と思いますので、そこはですね。 

0:01:50 通常の 4 等級の交付の方法の中に、こちらに、寿訓戒の直径単発の品質管理、こ

の部分を、 

0:02:00 添付格差しゃべらしなくていいのでこちらの方にも追加です。 

0:02:04 こちらも対応いただきたいなというふうに思っております。 

0:02:10 こちら、4.1 の工事の報告及びてるんですかね、ここの中で、走り書き建物の地盤改

良に係る工事フロー第 1 ブロックの済みってことで、そのあとにですね。 

0:02:23 中間 2 ヶ所。 

0:02:25 これもですやるってことを追加していただくことになるかと思います。 



 

※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:02:32 すいません規制庁の駒井ですけど、丑趣旨としてはこの 4 点、今画面見えてます

か。杉さん、どうぞ。ありがとうございます。私、イメージとしてはちょうど黄色のハッ

チングの部分を、 

0:02:50 はい。愛知県様の方に、スタッフの一井入れて、伴委員会の長計を確保するための

施工仕様を示せるコンビニオンブズマン条件店並み。 

0:03:03 要件書ができる各社周年配置検査の計算条件として、水防記録を確認するという一

文を、本文に入れております。あと、 

0:03:13 お出しした作業さんについては、添付書類として文節につくので、大きな方針が本

文、それから詳細化したものが添付書類と。 

0:03:26 いうような仕分けにまた手続きにしてみたというところなんですけども、今規制庁の

熊井です。ですね。 

0:03:37 それでこの今ちょうど見えてる、上の方に行っていて、ちょっとだけ上に画面は、あり

がとうございます。これで大丈夫ですこのですね実はそこの、 

0:03:51 施工管理のところをですね、に関するところを、 

0:03:55 テイン、 

0:03:56 木部としては 4.1 のところの中に、この前いただいた。 

0:04:03 改良体の直径の設定に関する説明書ってのは、ばったと思うんですけれども、別添

2 ですね、別添 2 であるんですけども、別添 2 の、 

0:04:14 2 ポツ．2 の 2 ポツ、今、 

0:04:26 これは、 

0:04:26 伊佐今岡様は、はい、ここの 2 ポツのところの内容はですね、基本的にはそう 

0:04:39 丸ごとっていうか出さちょっと代わりところは、 

0:04:43 あると思うんですけれど、この 2 ポツ納涼（1）両括弧 2、両括弧 3 の内容をですね。 

0:04:53 先ほどの画面の 4.1。 

0:04:57 のところの、先ほど開いていただいた 4.1 っていうところですね、本文の 4.1。 

0:05:06 はいはい。ここの中に、4.1 の中に、先ほど見た両括弧 1 両括弧 2 両括弧 3 というの

を、 

0:05:15 ショックを入れてもらえないかと。 

0:05:20 いうことです。ここに、 

0:05:24 両括弧 1 両か。 

0:05:28 2 両括弧 3 のところに、 

0:05:32 代表とか代表とかが呼び出しているところがあると思うんですけれどもそういったも

のも適入れ込んで、 

0:05:41 要するに、まるっと、ここの点。 



 

※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:05:46 この別海板はそのまま、この状態のままでいいんですけど、本文のところに、五つの

両括弧広岡購入格差を入れて、そういうイメージです。 

0:05:57 どうでしょう。 

0:06:02 それもんはまずはコメントとしては理解しました。 

0:06:07 いえ、院長大事業の詳細まで消防に入れるってことですね。 

0:06:15 そういうことですね。 

0:06:20 わかります。 

0:06:21 いや、大丈夫ってことなので、承知しました。 

0:06:28 ここについては、もうこの部分で、この括弧の上記 1 ポツ（3）参照はさすがに入れな

いですけど、改廃は言えないんですけど、あとはこの 123 と基本同じ文章を、4.1

の、この後に、 

0:06:45 愛甲副長。はい。毛利昆。 

0:06:49 イメージで。はい。はい。はい。はい。それでいいですか。わかりました。今回ちょっ

とハイライトで付け加えて林検査のところの今日のところですね。 

0:07:01 ここについてはもうちょっと簡略化して書いてもいいかもしれないですけどそこら辺

はお任せいたします。なんで、そこに書くんだったら逆にこれいらないかなと思った

ので、ただ配置検査の中で、一応、こういった施工記録確認するっていうのは書かな

い。 

0:07:14 うまくないのかな個別のところにいらっしゃる、一応ここ起こさ 2－3 と検査前条件とし

てって書いてあるんですけど。 

0:07:24 このところに配置検査も検査前条件として例えば入れちゃえばいいですよね。 

0:07:31 それでもいいんです。ぶっちゃけ、この 4 点、4 ページ、1 棟と次の 4 点に、重なる部

分が出てきても、青谷 4.3 か。 

0:07:45 重なる表内容出てきてもいいかと思ってますそこはお任せしますし。 

0:07:53 そうですねちょっと記載の中身は、もう少し絞りした上で、施行前条件、計算条件とし

て整理するっていうのは、 

0:08:06 あってもいいです。はい、わかりました。じゃあ、とりあえず 4 ページに、これをまず

そのまま入れるっていうのは承知しました。いずれは配置検査も五名 1 について

は、 

0:08:19 ちょっとどう書くかは、我々の方で検討します。はい。よろしくお願いいたします。 

0:08:27 それだけです。須藤さんだけです。 

0:08:36 どうぞ。それで、ちょっと第一番なのは、今内容はそんなもんなんですけど。 

0:08:44 早く欲しいんです。よろしいですか。すいません。 

0:08:48 可能な限り早く芦屋モウモウは早めだったらもういつでもいいですよ。 



 

※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:08:58 情報がですね、明日のヒアリングで説明できる。それはもうすごいベストですねもう

それ、ない内容はそうする、いいことですそれがいいですそれぐらいのタイムスケー

ルでやっていただけると思います。わかりました。 

0:09:16 はい、井岡技師。はい。それではこちらからは以上です。何かご不明な点とか聞いて

おきたい点とか、薄井さんとか永見さんとかあります。 

0:09:29 加古粂敏理解しましたんで大丈夫です。岸中身的にはあまり変えずにもうそのまま。 

0:09:37 熟しますけど別、前回の別添はそのままつける、本文取り込むということ。 

0:09:43 いいですよね。ＩＳＤですこの前いただいた別添 2 はそのまんま生かしてもらって構

わない。わかりました。 

0:09:55 こちらからは以上になります。はい。はいありがとうございます。ちょっと急で申し訳

なかったですけれど、よろしくお願いします。よろしくお願いいたします。はい、以上を

もちまして本日ヒアリングをしいたします。ありがとうございありがとうございました。

青木委員申し上げます。 

 

 

 


